



Municipalité d'Elgin
Ordre du jour
Séance régulière du conseil municipal
2 juin 2025

1. **Ouverture de la réunion - Quorum**
2. **Mot de la mairesse**
3. **Adoption de l'ordre du jour**
4. **Adoption du procès-verbal**
 - 4.1 Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 5 mai 2025
5. **Période de questions public.**
6. **Adoption du rapport de l'inspecteur – mai 2025**
7. **Présentation et adoption du rapport du responsable de voirie – mai 2025.**
8. **Adoption des comptes à payer mai 2025:**
 - 8.1 Liste des comptes émis
 - 8.2 Liste des comptes fournisseurs à payer
 - 8.3 Liste des salaires
9. **Avis de Motion – Règlement harmonisé applicable par la SQ et L'AUTORITÉ COMPÉTENTE.**
10. **Adoption du projet de règlement harmonisé applicable par la SQ et L'AUTORITÉ COMPÉTENTE.**
11. **Demande de prix – 530 tm de Sable pour la saison hivernale 2025-2026.**
12. **Demande de prix – 72 tm de Sel déglaçant pour la saison hivernale 2025-2026.**
13. **Adoption du programme d'inspection périodique des risques plus élevés – Risques moyens, élevés et très-élevés.**
14. **Acceptation de l'offre de service de Wally Daniel – Réparation du mur de béton Garage Municipal.**
15. **Résolution d'appui pour le renouvellement de l'autorisation d'offrir le programme d'études Mécanique agricole au centre de formation professionnelle du Suroît, point de service Saint-Joseph à Saint-Chrysostome.**
16. **Approbation du Rapport de la Mairesse sur les faits saillant du rapport financier et du rapport de l'auditeur indépendant 2024**
17. **Autorisation accordée à l'inspectrice en Bâtiment et en environnement à délivrer des constrats d'infraction.**
18. **Deuxième période de questions du public**
19. **Divers**
20. **Rapport des membres du conseil municipal**
21. **Clôture de la session**



Municipalité d'Elgin
Agenda
Regular meeting of the municipal council
June 2, 2025

1. **Opening of the meeting - Quorum**
2. **Word from the Mayor**
3. **Adoption of the agenda**
4. **Adoption of minutes**
 - 4.1 Adoption of the minutes of the regular meeting of May 5, 2025
5. **Public question period**
6. **Adoption of the inspector's report – May 2025**
7. **Presentation and adoption of the Road Inspector's report – May 2025**
8. **Adoption of accounts payable for May 2025:**
 - 8.1 List of checks issued
 - 8.2 List of accounts payable
 - 8.3 List of salaries
9. **Notice of Motion – Harmonized by-law applicable by the SQ and the COMPETENT AUTHORITY.**
10. **Adoption of the Harmonized Draft By-law applicable by the SQ and the COMPETENT AUTHORITY.**
11. **Price Request for 530 mt of Sand for the 2025-2026 Winter Season.**
12. **Price Request for 72 mt of De-Icing salt for the 2025-2026 Winter Season.**
13. **Adoption of the periodic inspection program for higher risks – Medium, high and very high risks.**
14. **Acceptance of Wally Daniel's offer of service – Repair of the concrete wall of the Municipal Garage.**
15. **Resolution of support for the renewal of the authorization to offer the Agricultural Mechanics study program at the Suroît vocational training center, Saint-Joseph service point in Saint-Chrysostome.**
16. **Approval of the Mayor's Report on the highlights of the financial report and the independent auditor's report 2024**
17. **Authorization granted to the Building and Environment Inspector to issue violation notices.**
18. **Second public question period**
19. **Varia**
20. **Report of members of the municipal council**
21. **Closing of the session**



Municipalité d'Elgin

Documents for information Documents pour information

- A) **Rural Youth Gala** – Remerciement pour la contribution financière.
- B) **Montérégie West Community Network (MWCN)** – Invitation au 5 à 7 – Accès aux services de garde éducatifs à l'enfance.
- C) **SP Canada** – Lettre de remerciement pour adopter la résolution pour proclamer le mois de mai "Mois de la sensibilisation à la sclérose en plaque.
- D) **Les Amis de la Réserve national de faune du Lac Saint-François.**
- E) **MRC DU HSL** –
 - 1- Bilan biannuel 1 pour la Municipalité d'Elgin
 - 2- Règlement No. 352-2025 – Règlement harmonisé applicable par la SQ et l'autorité compétente.